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Zusammenfassung

        
Die Verfasser werten die Operationserfahrungen mit basaler Iridektomie und Skleralkauterisation an 117 Augen aus. An 80 Augen wurde die Operation nach klassischer Scheiescher Methode, an 37 Augen in Modifikation mit dem Sklerallappen vorgenommen. Der Augeninnendruck wurde einschließlich der Anwendung der Miotika in einer Gruppe mit klassischer Durchführung in 80%, in Modifikation mit dem Sklerallappen in 91,8% kompensiert. Eine besondere Aufmerksamkeit wird der Problematik der Linsentrübung im postoperativen Verlauf gewidmet. Die Verfasser haben in keinem Fall eine postoperative Infektion beobachtet.


      
        
Summary

        
The authors evaluate their experience with basal iridectomy and scleral cauterization on 117 eyes. On 80 eyes the operation was carried out according to the classic method of Scheie, on 37 eyes with a modification using the scleral flap. Intraocular pressure was compensated in 80% of the patients on whom the classic method was used, including the administration of miotica and in 91.8% of those who underwent the modified procedure with scleral flap. Special Consideration is given to the problem of lens opacification in the postoperative course. No postoperative infections were encountered.
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